
 

 

 

  

 

 

 

 

～ 久しぶりのハイタッチ！！！ ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9/19(月)深川 SC にて、秋季大会一般 9 人制男子が開催されました。 

7 チームが出場。Ａコートは 4 チームによるトーナメント戦、 

B コートは 3 チームによるリーグ戦を行いました。 

 

優勝 A コート 耀友会 

          B コート 三省クラブ 

 

 

今大会、女子は出場チームが 1 チームだったため開催中止になりました。 

(バレ子)                          

ボールをつなぐ・ 手をつなぐ・ 人をつなぐ 

 

手手をつなぐをつなぐ・ 
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★秋季大会／一般 9 人制男子★ (女子は中止) 

A コート優勝 耀友会 B コート優勝 三省クラブ 

※広報部 Twitter あり！ 



 

 

  

～ フォトギャラリー ～ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★秋季大会(１日目)／家庭婦人★ 

9/18(日)、9/25(日)に東砂 SC にて秋季大会 1 日目、参加チーム 32 チームで行われ

ました。両日とも午前、午後に分かれての試合になりました。春季区民大会より参加チ

ームも増え、大会も盛り上がりました！ 

11/20(日)2 日目に勝ち残ったチームは以下の 8 チームです！ 

 

葵クラブ、TOＭクラブ、jam berry、jam、さつきクラブ A、 

愛宕クラブ A、二大クラブ、MJ クラブ 

 

勝ち残ったチームの皆さん、2 日目も頑張って下さい！ 

(バレ上) 

※広報部 Twitter あり！ 

 

～ 参加者のコメント ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2 年半の間にメンバーも変わり、新チームでの公式戦となりました。 

感染状況を見ながら地道に練習してきたのですが思い通りの結果とはなりませんでした。

ただ、久しぶりの緊張感やチームで一つになる楽しさが蘇ってきたように感じました。 

(S さん)   

 

 少しずつ平穏な日常に戻りつつありますが、私たちのチームでは以前のような練習を始

めることがなかなか叶わず、ギリギリまで秋季大会の出場を迷っていました。でも大会

という目標があることで一気にチームが一つになっていく様子を感じられて久しぶりに

ワクワクしました。試合は満足のいく結果とは言い難いですが、楽しくプレーできたこ

とが良い経験になりました。悔しさは次につなげたいと思います。コロナで失われた時

間を取り戻す大事な一歩を踏み出せた大会となりました。安全な大会の開催にご尽力く

ださった皆様に感謝しております。 

(F さん)   



 

 

～ フォトギャラリー ～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

息の合った三枚ブロック 

入口で検温、、、OK です！ ポトポトと雨漏り、、、困った 

みんなで１点とるぞー！ 

一つのボールをみんなでつなぐ！ 

華麗なるフェイクトス！ やっぱり試合は楽しい♡ 

みんなで喜ぶ、この瞬間が好き！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♡♡♡ バレーボール教室/参加者の感想コメント ♡♡♡ 

 

 

 

 

●参加者 T さん 

今までこういう教室に参加したことはあり

ませんでしたが、皆さんとても親しみやす

く楽しくバレーをすることができました！

機会があったらまた参加したいと思いま

す。 

 

 

●参加者 K さん 

私が中学生の時、1 年間だけバレー部に在籍したことがありました。それから数十年経

ち、自分の子供が入った小学校に PTA バレー部があったため、入部しました。 

部員の人たちは、それまでに長くバレーをやってきたことが分かりました。そんな時に

江東区報で、この教室のことを知り、参加させていただきました。サーブ、トスやレシ

ーブのやり方を細かく教えていただき、とても分かりやすかったです。ユーチューブを

見て研究も大事ですが、実際にコーチが私の欠点 

を指摘しその場でお手本を見せてくださる方が 

はるかに上達が早いですね。 

お忙しい中、貴重なバレーの技術を 

惜しげもなくご教授いただきまして、 

ありがとうございました。 

来年も開催されるなら、ぜひ参加したいです。 

髙本理事長の熱血指導！！！ 

9/21 より毎水曜日(全 6 回)バレーボール教室を 3 年振りに開催しました。参加人数は

18 名。老若男女問わず幅広い年齢層でした。皆さん楽しんでくれたように思います。指

導員の数が足りない点が、次年度以降への課題だと思います。 

(指導普及部副部長 望月延浩)   

★バレーボール教室 ～上達への道～★ ※広報部 Twitter あり！ 

教室は基本のパスからスタート(１日目) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●参加者 H さん 

バレーをする機会が減り、久しぶりにしっかり基礎を学ぶことができました。 

他の参加者の方々とも仲良くなれてきたと思ったらもう最終日。全 6 回があっという間

で、とても楽しいバレー教室でした。 

来年もぜひまた参加したいです！ 

お忙しい中、コーチの皆様ありがとうございました。 

今回教わったことを、今後も意識しながら 

練習に取り組んでいきたいと思います。 

 

 

 

●参加者 S さん 

広報の案内を見て今回参加させていただきました。 

パスやレシーブ、ブロックなどなど、基本練習にじっくり時間を取っていただいたの

で、しっかり動きを確かめることができました。 

コロナで思うように練習できていなかったので毎週この教室があるだけでも嬉しかった

ですし、楽しかったです。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

最終日はスタッフも一緒にゲーム 

最終日に記念撮影。また来年お会いしましょう！ 

≪秋季大会(家庭婦人)  決勝大会≫ 

11 月 20 日 日曜日 スポーツ会館 

選手集合 10:30 

開会式   10:45～ 


